

DISCURSO

SR. ELÍAS ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA

ACTO ACCIÓN DE GRACIAS CON IGLESIAS

EVANGÉLICAS POR 3er AÑO DE GOBIERNO

31 DE MAYO DE 2007

EL UNO DE JUNIO DEL AÑO 2004, EN MI DISCURSO DE TOMA DE POSESIÓN, DIJE QUE INCLINABA MI ROSTRO ANTE DIOS TODOPODEROSO, PARA PEDIRLE SABIDURÍA PARA CONDUCIR LOS DESTINOS DE EL SALVADOR.

HOY CUANDO ALCANZAMOS TRES AÑOS EN EL MANDATO PRESIDENCIAL, PUEDO DECIRLES CON TODA SEGURIDAD, QUE DIOS HA ESTADO CONMIGO TODOS LOS DÍAS DE MI GESTIÓN GUBERNAMENTAL.

EL TRABAJO DE UN PRESIDENTE ES MUY DIFÍCIL, HAY MOMENTOS FELICES, LA MAYORÍA DE LOS MOMENTOS EN MI MANDATO HAN SIDO FELICES, GRAN SATISFACCIÓN. LOGROS QUE MAÑANA DESCRIBIRE ANTE LA NACIÓN AL RENDIR MI INFORME. LOGROS IMPORTANTES EN OBRAS DE INFRAESTRUCTURA, LOGROS IMPORTANTES EN ACERCAMIENTOS CON LOS DIFERENTES SECTORES, CRECIMIENTO ECONÓMICO, PERO TAMBIÉN LOGROS PARA NUESTROS HERMANOS EN EL EXTERIOR, COMO USTEDES SABEN ESTAMOS LUCHANDO TAMBIÉN PARA QUE LA REFORMA MIGRATORIA ALCANCE POSITIVAMENTE A NUESTROS COMPATRIOTAS, MIENTRAS TANTO MAS DE 240 MIL SALVADOREÑOS ESTAN PROTEGIDOS CON UN TPS.

Y ASI PUEDO MENCIONARLES Y ENUMERARLES UNA SERIE DE ACCIONES GUBERNAMENTALES, PERO TAMBIÉN HA HABIDO MOMENTOS TENSOS, MOMENTOS DE TRISTEZA, COMO LA TORMENTA STAN, QUE AFECTO A CIENTOS DE COMPATRIOTAS, LOS ENJAMBRES SISMICOS EN EL OCCIDENTE DEL PAÍS, LA ERUPCIÓN DEL VOLCÁN DE SANTA ANA, DIFÍCILES MOMENTOS PORQUE HAY QUE TOMAR DECISIONES, MOMENTOS DE



TENSIÓN POLÍTICA, MOMENTOS DE SOLEDAD PARA TOMAR DECISIONES, SOBRE TODO EL 5 DE JULIO, CUANDO ENFRENTAMOS UNA SITUACIÓN DIFÍCIL EN EL PAÍS.

PUEDO DECIRLES QUE EN TODOS ESOS MOMENTOS, GENERALMENTE LOS MANDATARIOS TENEMOS ASESORES, PERO GENERALMENTE EL MOMENTO FINAL, EL MOMENTO DE TOMAR LA DECISIÓN, EL MOMENTO DE RESPONDER, EL PRESIDENTE ESTA SOLO Y TIENE QUE TOMAR LA DECISIÓN Y SE LA TOMA EL PRESIDENTE, EN TODOS ESTOS MOMENTOS DIOS NOS HA ACOMPAÑADO Y POR ESO ME ENCANTA UNA CANCIÓN QUE HOY LA HE ESCUCHADO, QUE SE LLAMA “PAZ EN LA TORMENTA”, ESA CANCIÓN DICE MUCHAS COSAS BELLAS, PORQUE EFECTIVAMENTE EL TRABAJO GUBERNAMENTAL ES UNA TORMENTA DIARIA, MUCHAS VECES SE CONVIERTE EN TEMPESTAD, PERO GENERALMENTE APARECE LA PAZ EN LA TORMENTA EN EL MOMENTO MENOS ESPERADO, Y ESA PAZ NO ES OTRA QUE LA PAZ QUE DA DIOS EN LA CONCIENCIA DEL PRESIDENTE PARA TOMAR DECISIONES EN LOS MOMENTOS MÁS DIFÍCILES.

ES POR ELLO QUE HOY QUIERO EXPRESARLE A LA IGLESIA EVANGÉLICA, A LOS PASTORES QUE NOS ACOMPAÑAN, A LOS PASTORES QUE HAN ELEVADO SU ORACIÓN, A TODOS LOS QUE ESTAN AQUÍ, A LOS QUE NOS VEN POR TELEVISIÓN, ESCUCHAN POR RADIO, QUE DEFINITIVAMENTE ESTOY AGRADECIDO POR ESTA REUNIÓN, GENERALMENTE ESTAMOS OCUPADOS.

YO REGRESE EL PASADO FIN DE SEMANA DE UN VIAJE POR MEDIO ORIENTE Y TUVE OTRA GRAN SATISFACCIÓN QUE ES VISITAR A NUESTRA TROPA SALVADOREÑA EN IRAK, ALGUNOS DICEN MIRE ES QUE EL PRESIDENTE IRRESPONSABLE QUE SE FUE EN EL AVION, TUVO QUE ATERRIZAR AHÍ EN UNA BASE, SI EFECTIVAMENTE CORRIMOS PELIGRO, COMO SE CORRE EN CUALQUIER PARTE, PERO VINE CON UNA GRAN SATISFACCIÓN PORQUE ESTABAN FELICES LOS SOLDADOS, Y SE QUE ES DIFÍCIL MANDAR SOLDADOS A UNA GUERRA, A UNA GUERRA LEJANA, PERO SI UNO ES CAPAZ COMO COMANDANTE



GENERAL DE LA FUERZA ARMADA DE ENVIARLOS HASTA ESAS TIERRAS LEJANAS, TAMBIÉN DEBE SER CAPAZ DE ESTAR CON ELLOS Y ACERCARSE EN LOS MOMENTOS DIFÍCILES.

YO QUIERO HOY ELEVAR UNA ORACIÓN DE GRATITUD HACIA DIOS POR SU PROTECCIÓN, POR SU GUÍA EN ESTOS TRES AÑOS DE GOBIERNO, PORQUE EL SALVADOR ESTÁ CAMBIANDO, ESTA CAMBIANDO, SOMOS MÁS TOLERANTES.

DECÍA EL PASTOR TOBY JUNIOR, QUE HAY UNA EXPRESIÓN MUY REPETITIVA EN MÍ LENGUAJE, Y ES QUE DEFINITIVAMENTE NO HAY QUE TENER EL HIGADO CONECTADO AL CEREBRO, ESO ES UNA REALIDAD Y NO ES QUE YO LO TENGA DE VEZ EN CUANDO, HAY QUE APRENDER A SER TOLERANTE, Y LA TOLERANCIA SE APRENDE EN EL DÍA A DÍA, EN EL EJERCICIO DIARIO DE ENTENDER QUE TODOS SOMOS DIFERENTES, DE ENTENDER QUE TODOS PENSAMOS DIFERENTES, PERO AL FINAL, TODOS NOS CONDUCCIMOS HACIA UNA MISMA RUTA QUE ES LA GUÍA DEL PROGRESO DEL PAÍS, QUE ES LA GUÍA DEL BIENESTAR DE LA MAYORÍA DE ESTE PUEBLO.

POR ESO QUISIERA ESTA NOCHE, SALUDARLOS A USTEDES, EXTENDERLES MIS AGRADECIMIENTOS PORQUE LO QUE MÁS SE REPITE EN TODAS LAS PERSONAS CON LAS QUE TRABAJO, MIRE PRESIDENTE AYER EN NUESTRA IGLESIA ESTUVIMOS ORANDO POR USTED, Y COMO FORTALECE LA ORACIÓN, COMO FORTALECE ESA CONEXIÓN CON DIOS Y QUE LA HACE UN PUEBLO COMPLETO, QUE NO SOLO PORQUE LA BIBLIA LOS MANDA A LOS CRISTIANOS A ORAR POR LAS PERSONAS QUE ESTAN EJERCIENDO EL PODER, SINO PORQUE SENTIMOS EL DESEO EN NUESTRO CORAZÓN, DE DECIR HOMBRE, ESTE HOMBRE DEBE ESTAR COMPLICADO, DEBE TENER DIFICULTADES Y VALE LA PENA QUE LE ENTREGEMOS Y LE PIDAMOS A DIOS POR ÉL. POR ESO ESTOY AQUÍ HOY AGRADECIENDOLES POR LAS ORACIONES QUE A LO LARGO DE ESTOS TRES AÑOS HE TENIDO, ORACIONES QUE VOY A NECESITAR HOY MÁS QUE NUNCA.

MAÑANA VOY A PRONUNCIAR UN DISCURSO AL PAÍS, LE VOY A RENDIR CUENTA A LOS SALVADOREÑOS, ACERCA DE LO QUE HE HECHO EN TRES AÑOS, PERO LO MÁS IMPORTANTE ES QUE VOY A DAR BUENAS NOTICIAS, NOTICIAS QUE VAN A RESOLVER LA VIDA DE NUESTRA GENTE, NOTICIAS QUE VAN A RESOLVER LA VIDA DE LOS BOLSILLOS DE NUESTROS COMPATRIOTAS, Y ESO LO HEMOS HECHO DESPUÉS DE UN GRAN ESFUERZO Y ANALISIS DE NUESTRO EQUIPO DE GOBIERNO.

GRACIAS A TODOS POR SUS ORACIONES LAS CUALES SIN DUDA, LE HAN DADO FORTALEZA, NO SOLO AL PRESIDENTE, SINO AL EQUIPO ECONÓMICO, DEBEMOS ROMPER LAS BARRERAS QUE NOS DIVIDEN Y DARLE PASO A LAS ASPIRACIONES QUE NOS UNEN COMO PUEBLO, ASPIRACIONES DE UN MEJOR FUTURO, DE PROSPERIDAD, DE PROGRESO Y DE PAZ.

QUIERO DECIRLES QUE ANTE DIOS EXISTE UN SOLO EL SALVADOR, ES POR ELLO QUE DEBEMOS LUCHAR PARA QUE JUNTOS SALGAMOS ADELANTE.

TOMADOS DE LA MANO, TOMADOS TODOS DE LA MANO DE DIOS, NADA NI NADIE PODRÁ DETENER A ESTA NACIÓN BENDECIDA, SOBRE TODO LIBERTAD Y EN DEMOCRACIA.

QUE DIOS BENDIGA A TODOS Y MUCHAS GRACIAS POR SUS ORACIONES.